

[letemps.ch](https://www.letemps.ch)

En un an, «1875 Finance» réunit 2 milliards

Yves Genier

2 minutes

Le pari de cinq anciens gérants de l'ex-banque Ferrier Lullin à Genève s'est bien engagé. Au terme d'une année de fonctionnement, la société de gestion indépendante 1875 Finance, basée dans le quartier de Villereuse à Genève, a rassemblé 2 milliards de francs sous gestion privée répartis entre 400-450 clients à 60% résidents en Suisse. Les mandats discrétionnaires comptent pour 1,4 milliard de francs. En outre, la société de 15 personnes gère 2,5 milliards de francs dans des mandats de family office.

Ces chiffres sont le résultat de la décision prise par une équipe de gérants de quitter, début 2006, leur employeur bancaire. Emmenés par Olivier Bizon, alors numéro deux de la banque du quai Gustave-Ador, ils ont rejoint François Ormond, ancien administrateur du même établissement. En tout, ce sont cinq associés qui se partagent le capital de 1875 Finance.

La force de cette équipe résulte de la cohésion née

d'une longue collaboration. En outre, elle bénéficie des relations de la famille Ormond, ancienne propriétaire de l'ancienne banque Cantrade, Ormond, Burrus, qui avait été rachetée dans les années 1990 par UBS, alors actionnaire de Ferrier Lullin. François Ormond précise que 80% des clients ont suivi leur gérant lors de leur départ de leur ancienne banque.